

Messdienereinführung in St. Sebastian, Rhumspringe



Obere Reihe: Elisa Schulze, Pastor Martin Brzenska und Gian-Luca Borchardt
Untere Reihe: Lukas Hethke, Anton Steinmetz, Magdalena & Maximilian Sommer und Pedro Knott

Am 07.04.2024 empfingen die 5 neuen Ministranten aus Rhumspringe die 1. Heilige Kommunion.

Im Rahmen eines Einführungsgottesdienst wurden sie nun am 17. August in einem feierlichen Gottesdienst in unsere Ministrantenschar aufgenommen. Nach der Einkleidung durch die großen Messdiener konnten sie an diesem Tag offiziell ihren Altardienst übernehmen.

Dieses besondere Ehrenamt ist heutzutage keine Selbstverständlichkeit mehr. Umso mehr freuen wir uns immer wieder, wenn sich Kinder nach der Erstkommunion entscheiden, als Messdiener am Altar zu dienen und stellvertretend für die Gemeinde die Gaben zum Altar bringen.

Ganz herzlich möchten wir auch denen danken, die unsere Ministranten auf den Dienst am Altar vorbereitet haben.

Christiane Gerloff